

Ressort: Auto/Motor

Pakistan: Mindestens 58 Tote nach schwerem Verkehrsunfall

Islamabad, 11.11.2014, 08:08 Uhr

GDN - Im Süden Pakistans sind bei einem schweren Verkehrsunfall mindestens 58 Menschen getötet und viele weitere verletzt worden. Bei dem Unfall auf einer Schnellstraße kollidierte ein mit gut 70 Personen besetzter Bus frontal mit einem entgegenkommenden Lastwagen, wie die örtliche Polizei am Dienstag mitteilte.

Demnach sei wahrscheinlich dichter Nebel für den Unfall verantwortlich. Nach dem Zusammenstoß mit dem Lkw habe der Bus Feuer gefangen. Unter den Toten sollen sich den Polizeiangaben zufolge acht Kinder befinden. In Pakistan kommt es wegen des schlechten Zustands der Straßen und der Missachtung der Verkehrsregeln immer wieder zu schweren Verkehrsunfällen. Durchschnittlich sterben jedes Jahr rund 5.000 Menschen auf pakistanischen Straßen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-44399/pakistan-mindestens-58-tote-nach-schwerem-verkehrsunfall.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com